



Un momento de la conferencia de Mar Marcos Martín. :: M. SERNA

ÚLTIMA CONFERENCIA DEL CICLO 'STEM TALENT GIRL'

El programa 'Stem Talent Girl' celebró ayer en el salón de actos del edificio FES su última ponencia y el acto de clausura con la entrega de diplomas a los estudiantes participantes. La última conferencia del curso corrió a cargo de Mar Marcos Martín, coordinadora de la Oficina Verde de la USAL. 'Stem Talent Girl' es un proyecto pionero en España que pretende inspirar, educar y emponderar a la próxima generación de mujeres líderes en ciencia y tecnología, poniéndolas en contacto con mujeres de éxito y talento.